
 

 

 

第第１１４４００１１回回    例例  会会    （（平平成成２２８８年年６６月月１１７７日日））    
本本日日ののププロロググララムム    一一年年をを振振りり返返っってて    中中務務会会長長・・長長鋪鋪幹幹事事  

                                                           

前々例会の記録  （第１４００回 平成２７年６月１０日）  
・会員数    ４０名  

・出席者    ３５名    ・出席率  ８７・５０％  

・欠席者      ５名  越智  松田  長鋪  光井  吉岡の諸君  

・５月２７日メーキャップ後の出席率   ８２・５０％→１００％に補正  

  5 月 31 日、笠岡 RC へ石田官義・奥野千秋・大嶋元義・池田周二・岡原稔の諸君   

5 月 13 日、定例理事会参加、山本雅夫君  5 月 26 日岡山後楽園 RC へ恵谷龍二君  

・ゲスト   な し        

・ビジター  津田 謙二様・山河 敏幸様（笠岡 RC）  

・会長報告  本日は、国際ロータリー創立１１１年と１０９日に当たり、笠岡東ロータリークラブ  

は創立２９年と１８０日に当たります。  

６月３日、30 周年式典・祝宴合同委員会がパスタフローラにて開催されました。 

6 月５日、ソロプチミスト笠岡認証 30 周年記念式典が笠岡グラウンドホテルにおいて開催され、私 

が出席させて頂きました。 

定例理事会報告①第 6 グループ IM 決算書を承認致しました。②会長幹事鈴木ガバナー補佐慰労夜間

例会予算書を承認致しました。③ソロプチミスト笠岡認証 30 周年式典お祝い金はクラブ本会計より

1 万円を拠出する事で承認されました。 

・幹事報告 ガバナーエレクト事務所より、クラブ雑誌・広報委員長会議のご案内が参っております。

日時：2016 年 8 月 7 日 (日 )１３：３０～１５：３０   場所：米子全日空ホテル  

ガバナーエレクト事務所より、地区関係費前期分納入のお願いが参っております。  

・委員会報告  会計より、会長幹事鈴木ガバナー補佐慰労例会費を来週より集金させて頂きます。

        5,000 円のご用意をお願い致します。     

・配  布   週 報  社会を明るくする啓発ポスター  

・食  事  牛丼セット（米山ランチ）  

◎スマイル  
中務祺九大君 笠岡 RC より 2 名メーキャップにお越し頂いております。ようこそ！  

小川隆則君  スマイルに協力します。  

高田愼也君  山中支店長卓話有難うございました。国際大会出席ご苦労様でした。  

牧野真樹君  土屋さんが頑張っているので協力します。  

奥野千秋君  本日 30 周年実行委員会、ご参加宜しくお願い致します。  

椋梨孝章君  親睦委員会残金をスマイルします。  

原田俊三君  IM 実行委員会残金をスマイルします。  

狩屋幸治君  早退します。  

恵谷龍二君  遅刻しました。  

スマイル １１，０５２円  

 
。 

●プログラム 一年を振り返って  5 大奉仕委員長＆各委員長  
小川クラブ奉仕委員長：会長エレクトとしての感想を述べさせていただきます。エレクトとして地区  

補助金管理セミナー、PETS、地区協議会、会員増強合同セミナーに参加して会長としての心構え等  

を勉強させていただきました。次年度は会員一人一人のお力をいただいて何とか職責を果たしてまい  

りたいと思います。  

山本職業奉仕委員長：第４例会に四つのテストの読み上げをさせていただきました。ロータリーの根  

幹である職業奉仕は四つのテストを要約したものではないかと思っています。職場例会は池田孝会員  

の会社でお世話になり素晴らしいお話を聞かせていただきました。初の試みとしてプログラムの時間  

に職業奉仕のパネルディスカッションを開催いたしました。奥野、工藤、北殿会員にはパネラーとし  

てお世話になりました。  

高橋社会奉仕委員長：クラブとして奉仕をすることは当たり前ですが、日々の生活においてロータリ  

アンとして人間形成をすることが重要であると思います。英語で社会奉仕とはワンサービスソーシャ  

ルワークが一番ふさわしいと思います。日本語では一日一善の気持ちだと思います。  

岡原青少年奉仕委員長：皆さんの協力をいただきながら、悲眼院でのバーベキューの行事を無事に終  

えることができました。スナッグゴルフを順調に終了することができ一安心しております。皆さん本  

当に有難うございました。  

佐藤国際奉仕委員長：年度初めの活動方針、実施計画には立派なことを書きましたが特別なことはで  

きませんでした。交換学生の中務会長のお孫さんを二人送り出しました。ソウルの国際大会には協力  

することができなく本当に申し訳ございませんでした。  

淵野ロータリー財団委員長：今年度はマルチプルポールハリスフエローを４名輩出することができま  

した。高田会員２回目、岡辺会員 3 回、福嶋会員４回目、恵谷会員４回目です。次年度は５，６名の  

マルチを増やして欲しいものです。  

新井出席委員長：みなさんのご協力のおかげで高い出席率をあげることができました。会長幹事慰労  

会の時に表彰をしたいと思っています。  

椋梨親睦家族委員長：２月の親睦旅行には多くの参加者をいただき有難うございました。舞妓さんを  

メインしたつもりでしたが、知恩院の鐘を頭で突いたことがメインになってしまいました。１２月の  

クリスマス食事会には多くの奥様方に参加していただきました。あと慰労会が残っていますがよろし  

くお願いします。  

中新クラブ会報委員長：５名の委員には多大なるご協力をいただき有難うございました。写真が少な  

いという指摘を頂きましたが、次年度の委員長は写真を上手く活用して頂きたいと思っています。  

―  紙面の都合で、続きは別紙にて  ―  

次週以降のプログラム＆行事予定   

 ６／１８・１９（土日） 三六九会ゴルフ大会  金城ゴルフ倶楽部 7：58 スタート  

 ６／２４（金） 会長幹事鈴木ガバナー補佐慰労夜間例会 19：00～ 笠岡グラウンドホテル  

 ７／ １（金） 第 1 例会  新年度の抱負  小川隆則会長・池田 孝幹事  

 ７／ ３（日） スマイル会最終ゴルフコンペ   １０：０７スタート 福山カントリークラブ  

                         １９：００～ 焼肉ハウスにて打上げ会  

  ７／ ４（月） 30 周年特別企画総務委員会    １９：００～ 事務所にて  

 ７／ ８（金 )  第 2 例会   新年度の抱負  理事役員・各委員長  


